

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Robbil ‘Alamin, segala puji serta syukur penulis panjatkan pada Allah *Azza wa Jalla* karena atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan Tesis dengan judul “Perancangan Sistem Informasi Terintegrasi Tindak Lanjut Hasil Pemeriksaan Berdasarkan Faktor yang Mempengaruhi Kinerja Auditor di Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia”. Tujuan penulisan Tesis ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan Program Studi Magister Teknik Industri, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dr. Ir. Luciana Andrawina, M.T. selaku dosen Pembimbing I dan Bapak Dr. Ir. Agus Achmad Suhendra, M.T. selaku dosen pembimbing 2 yang telah memberikan bimbingan serta dukungan dalam penyusunan tesis.
2. Kepada seluruh auditor serta rekan-rekan di Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia yang telah memberikan dukungan, masukan, serta motivasi.
3. Keluarga terutama orangtua Naih Sumiartini dan Sugeng Mulyanto, mertua Mae Hasmalawati dan Tatang Kurniawan, serta keluarga kecil kami, suami Faizal Arifin, anak-anak terkasih yang dalam kandungan kebersamaan penyusunan tesis ini sampai lahir setelah sidang tesis, Farazky Mumtaz Alfath dan Fredericia Khalisa Azzahra, serta kakak-kakak dan adik-adik tersayang yang telah memberikan dukungannya.
4. Teman-teman & rekan-rekan seperjuangan yang telah berjuang bersama untuk menyelesaikan Tesis.
5. Dan semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terima kasih semuanya.

Penulis menyadari bahwa penulisan Tesis ini masih jauh dari kesempurnaan. Dengan segenap kerendahan hati, penulis berharap semoga segala

kekurangan yang ada pada Tesis ini dapat dijadikan bahan pembelajaran untuk penelitian yang lebih baik dimasa yang akan datang.

Bandung, 26 September 2022

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Fenta Pradipta', written in a cursive style.

Fenta Pradipta

2201201001